

Le Mexique qualifie le blocus de Cuba comme un crime contre l'humanité

Image not found or type unknown

Mexico, 28 Juillet (RCH) Le blocus de Cuba est l'expression d'un interventionnisme inacceptable causant de graves souffrances à sa population et constituant un crime contre l'humanité selon la Convention de Genève, a publié aujourd'hui le quotidien La Jornada.

En outre, le journal mexicain a publié que ce que le gouvernement nord-américain appelle l'embargo - et qui est réglementé par diverses lois et ordres d'exécutions de ce pays - affecte d'innombrables entreprises du monde entier et même des entreprises nord-américaines qui souhaiteraient investir et faire des affaires sur l'île.

Il mentionne également que sous l'administration de Barack Obama – dont Joe Biden était Vice-Président - les relations entre Washington et La Havane se sont détendues significativement, les relations diplomatiques officielles ont été rétablies et certaines des dispositions du blocus ont été levées.

En revanche, rappelle La Jornada, le successeur d'Obama, Donald Trump, a non seulement annulé cet assouplissement des relations, mais a renforcé le blocus avec 243 mesures hostiles supplémentaires causant des dommages de quelque 5 milliards de dollars à l'économie, déjà en difficulté, de la nation caribéenne.

De manière inattendue, ajoute l'article, Biden a décidé de suivre la stratégie de son prédécesseur républicain envers Cuba, alors que persister dans cette agression injustifiée est moralement, politiquement et économiquement désastreux, non seulement pour Cuba mais aussi pour le gouvernement nord-américain lui-même.

Le journal affirme que la manifestation de centaines de personnes qui ont marché de Miami à Washington pour demander, au nom des Cubains vivant aux États-Unis, la fin du blocus, en a été l'expression, brisant ainsi le mythe du soutien unanime de la communauté cubano-américaine à l'hostilité contre l'île.

Il rappelle les dernières déclarations du Président Mexicain Andrés Manuel López Obrador contre le blocus de Cuba et sa proposition de considérer Cuba comme un site du patrimoine mondial en raison de sa résistance aux assauts des États-Unis, et souligne que cette insistance n'est pas seulement une idée mais plutôt l'expression d'un sentiment quasi universel de rejet du blocus.

Selon La Jornada, il s'agit également d'un appel sincère à la réflexion pour l'administration Biden. Il faut espérer que la Maison Blanche sera suffisamment réceptive pour comprendre le caractère insoutenable d'une agression qui a commencé dans les années 1960 et qui n'a plus aucun sens dans le monde d'aujourd'hui, conclut l'éditorial.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/265325-le-mexique-qualifie-le-blocus-de-cuba-comme-un-crime-contre-lhumanite>



Radio Habana Cuba